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公明党千葉市議会議員団
市議会だよりご雰言二市：ょ悶岱：：：竺↑議会議員団

匿置！＇ 冒 匿冒！＇ 匿置！l 冒日 匿置！＇ 匿躙 冒置I
本年も皆様のこ

＇

期待に全力でお応えしてまぃります。 こ
＇

意見やご要望をお寄せください。

第 4回定例会

公明党市議団の

代表質問から

市民生活•市民福祉に
資する新年度の予算編成を！

第1次実施計画の初年度として、事業費
の精査を行った上で事業の糟実な推進を
図るとのことですが、どのような分野に予
算を重点配分されようとしているのか伺
いました。

中小企業への事業の維持、 3歳児健診に屈折検査機器の
継続のための機動的な支援を！早期導入へ！

千葉市産業振興財団などの関係機関と、 本年、第2回定例会の会派の一 般質問
より一 層の連携を図り、国や県、本市の各 で、子どもの自の機能が6歳ころまでにほ
種支援制度を個別の支援ニ ー ズに合わせ ぽ完成することに触れ、目の異常を見落と
て活用支援を行いながら、事業者の抱える さないためにも、3歳児健診時に屈折検査
課題の解決に向けて、相手に寄り添ったき の機器を導入し、子ども達の弱視を見逃さ
め細かい支援の強化と施策の拡充を求め ない取り組みを寸べきと要望しました。所
て今後の取り組みについて伺いました。 管からは屈折検査機導入に向けた検討を

進めるとの答弁があり、これまでの当局の
検討状況について伺いました。

副市長からは「早期の機器導入に向け、
第1次実施計画への位置付けを検肘して
おり、機器の必要台数や検査を行う専門職
の必要人数、検査会場の環境整備、効率的
な健診の流れ等について検討を進めてお

市長からは r地域防災力の向上をはじI 市長からは「コロナ禍や物価高騰など I ります」との答弁がありました。

め、健康•福祉の分野では、新病院の整備 による経営環境の変化に対応するため、事

のほか、共生社会の実現に向けた重暦的・ 業変革などの新たな取り組みへの支援が

包括的相談支援体制の構築など、また、子 重要であり、また、事業継続の支援につい

ども教育分野については、乳幼児健康診 ては、国の支援金の対象とならない事業者

査や子ども医療費助成の拡充に取り組む に支援金を給付するなど、事業者の抱える

とともに、不登校児童生徒1人ひとりの状 課題やニ ー ズに寄り添った支援を展開して

況に応じた支援を行うこと、加えて、長引 いく」旨の答弁がありました。

く物価高騰への的確な対応策に取り組ん
でいく」旨の答弁がありました。

こ理解を 公職選挙法により、議員個人による選挙区内の皆様に年賀状等のあいさつ状を出すことが禁じられています。どうか、こ理解とこ協力をお願いいたします。
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公明党千葉市議会議員団市議会だより 令和 5年 (2023年） 1月

文化芸術の力を活かした
まちづくりを！

子ども医療費助成制度
について

脱炭素先行地域を選定！
脱炭素ドミノの起点に

文化芸術活動は、単に個人の表現の場 子ども医療費助成制度については、全 脱炭素社会構築のため、一 昨年に千葉
のためだけでなく、文化芸術の力は、人 ての自治体で取り組みが行われているも 市気候危機行動宣言を公表するとともに、
の心を変えることができる根本的なものと のの、その助成内容は様々であることが 本市の具体的な目標と施策を盛り込んだ
捉えています。 以前より指摘されています。 次期地球温暖化対策実行計画を策定して

これまで文化芸術活動の取り組みの方 また、木来、社会保障制度の一環として、 いると言忍識しています。そうした中、今般、
向性について、美術館を核としたまちづく 国の制度として実施されることが望ましく、 回の「脱炭素先行地域事業」において本市
り、束京2020オリ ・ パラ競技大会に合わ 住んでいる場所によって助成に差が生じる の提案が選定されました。
せた千の葉の芸術祭の定期開催、芸術家 ことはあってはならないことであると考え そこで「脱炭素ドミノ」の起点となる事業
やア ー ティストが一定期間滞在し創作活動 ます。 が展開されることを要望し、採択された本
を行うアー ティスト ・ イン ・ レジデンス事業、
新市民会館を文化芸術活動拠点に活用す
ることなどを市議団として提案してまいり
ました。

そこで、本市の文化芸術振興の今後の
方向性等について伺いました。

副市長からは「文化芸術活動に気軽に鑑

市提案の狙いと具体的内容等について伺
いました。

賞 ・ 参加体験ができる機会を創出すること 会派として、令和5年度予算編成に対す
が重要と考えている。芸術祭の定期開催 る重点要望として、子ども医療費助成制
化や市美術館を中心に街の賑わいを創出 度の見直し ・ 拡充について市長へ要望し［］口：三五］五戸也域として3つ選定し

すること、文化芸術活動を行う市民が集え たところでありますが、改めて千葉市の子 た。1つ目が、グリーン•MICEエリアで、
る場としての市民会館の再整備など、様々 ども医療費助成制度に対する基本的な考 幕張都心において、施設の脱炭素化を進
な取り組みを実施していく」旨の答弁があ え方と保険調剤への保護者負担について める。2つ目は、グリーン・ZOOエリアで、
りました。 の今後の方針について伺いました。 動物公園周辺にZEH（ゼッチ）化、電源の

市政に関するご意見や
ご要望をお寄せください！

市長からは「県が導入予定の保護者負担 ネットワ ー ク化に合わせ、モノレー ル駅へ
の月額上限設定のほか、市独自に3人以上 の再エネ導入や動物公園にバイオマス熱
の子ともを養育する家庭の負担軽減を行 ボイラー の採用などを進める。3つ目が、
う制度の見直しを検討する。また、制度 グリーン・レジリエント・コミュニティと銘
の安定的な継続に必要な財源確保に一定 打ち、市全域において民間事業者との連
の目処が立ったことや子育て家庭への支 携により、公共施設とコンビニ等からなる
援の一 層の充実を図る観点から、保険調 施設群へ太陽光発電設備と蓄電池を設置
剤の保護者負担の見直しについて早期に し、それぞれをネットワ ーク化する」旨の答
検討していく」旨の答弁がありました。 弁がありました。

お住い ・ 年齢について（該当するものに ✓ をおつけください。）
► お住い □ 中央区 □ 花見川区 □ 稲毛区 □ 若葉区 □ 緑区 □ 美浜区
► 年齢 □ 20歳未満 □ 20~39歳 □ 40~59歳 □ 60~74歳 □ 75歳以上

公明党千葉市議会議員団 TEL.0ム3-2ム5-5ム83 FAX.0ム3-2ム5-558ムhttps://chibakomei.com/
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